
２０KSBA総会議事録

日時 ２０２１年８月１５日（日）19時開始

場所 ZOOMによるオンライン会議

出席者

理事 鷲尾浩一 小元　聡 宮田めぐみ飯倉一郎 佐々木哲也

代議員 斎藤英之 中村ﾏｲｹﾙ 粟田勝美 宮武博 北爪大介

一般会員 吉田泰知 笹岡祐治 大木隆裕 湊山喜久 福島大造 大木めぐみ

委任状 小出敏行（鷲尾） 加藤将之（鷲尾） 夘木　治（鷲尾）

欠席 安達貴幸 江守　昇 上野達也 平井浩一

議題１ 各部報告及び収支

報告 事務局移転5年経過。コピー機のリース＆保証期間満了により新規機種に交換。

２０決算予定 25万の黒字予想。（最終支払い9月末）本部よりコロナ対策費50万入金あり。承認。

総務部 ２１予算 来期支払い予定の関東大会委託費分を半分今期の黒字分で精算予定。承認。

代議員補充 代議員の選挙は来年です。今回は補充だけです。

役員改選 現職理事及び新規理事候補の信任投票

２０事業報告＆収支 救急法のみ実施。他事業はコロナ問題により開催なし。

安対部 ２１事業予定＆予算 ２１事業予定は21日開催の安対本部会議次第。

その他 現在の安対部は一度解散して21年度より新規体制になります。

２０事業報告＆収支 テク選が中止。19年度後半の事業中止により20年度事業受講者が増えて収入維持。

教育部 ２１事業予定＆予算 早期予約可能なソニックだと経費増大。安い市民会館は2〜3か月前からの予約。

その他

２０事業報告＆収支 クリニックのみ開催。関東大会全ての種目において中止。

競技部 ２１事業予定＆予算 大会会場の日程・場所はまだ調整中。

競技本部会議報告 競技本部の役員改選は終了。本部長の交代あり。

関東大会収支 大会参加者の減少により黒字にならない。トラブルがあると赤字補てんになる。

その他 協会主催の草大会開催計画により新規競技者の確保、役員の確保、研修を目指す。

議題２ 各都県代表代議員補充予定

東京都代議員補充として福島大造氏が承認された。

埼玉県代議員補充として大木めぐみ氏が承認された。

議題３ 役員改選

理事出席者5名、代議員出席者5名、新代議員2名、委任状3名の合計15名の投票が行われた。

現職理事として鷲尾、小元、宮田、飯倉、佐々木、安達、6名の継続が承認された。

新規理事として笹岡、大木、岡田、湊山、4名が承認された。2021年度より理事合計10名となる。

空白となった関東代表代議員枠に小元、監査役に笹岡が選出された。


